



CRÉATEUR DE RÉSILIENCE DEPUIS 1960
RESILIENCE BUILDER SINCE 1960

GRUPE CDG

La Société Centrale de Réassurance (SCR) ouvre un bureau de représentation à Johannesburg en tant que Hub en Afrique Australe

Dans le cadre de sa stratégie d'expansion à l'international et notamment son ambition d'être un leader régional et continental, la Société Centrale de Réassurance (SCR), filiale de la Caisse de Dépôt et de Gestion (CDG) poursuit son rayonnement au sein du continent Africain et renforce son implantation en ouvrant un bureau de représentation en Afrique Australe.



Quatrième bureau de représentation en Afrique après le Rwanda, la Côte d'Ivoire et l'Égypte, ce nouveau bureau de la SCR sera basé à Johannesburg à titre de Hub pour la zone Afrique Australe et sera dirigé par Stephan Lewin.

Stephan a occupé pendant plus de 30 ans des postes de responsabilité dans des compagnies de premier plan de courtage et de réassurance en Afrique du Sud. Par son expérience et son réseau, il accompagnera la SCR vers une nouvelle étape de son développement en Afrique.

Avec ce nouveau bureau de représentation, la SCR renforce son positionnement au niveau de l'Afrique Australe afin d'être à même d'accompagner et de servir les besoins de cette région caractérisée par une économie dynamique, en pleine expansion.

Érigé en levier de croissance et d'amélioration de la rentabilité dans le cadre du plan stratégique 2021-2023, « We Transform Tomorrow Together (We 3T) » validé par le Conseil d'Administration de la SCR, le développement international de la SCR concourt à renforcer son statut de réassureur leader régional Africain et du Moyen Orient et partenaire historique du secteur des assurances au sein du continent.

Ainsi, l'ancrage africain de la SCR, sa connaissance éprouvée du marché, ses bons ratings, son expertise et les partenariats noués sont autant d'atouts pour accélérer le développement continental du premier réassureur de la place du Royaume du Maroc.

A propos de la SCR,

Créée en 1960 par la Caisse de Dépôt et de Gestion (CDG), au lendemain de l'indépendance, la Société Centrale de Réassurance, premier réassureur du Maroc, a pour vocation d'accompagner les grands chantiers du Maroc en réassurant les risques relatifs aux projets.

La SCR occupe aujourd'hui une position de leader sur le marché marocain de la réassurance et joue un rôle d'investisseur institutionnel en participant à la conservation des primes au niveau national et à la mobilisation de l'épargne dans l'économie du pays.

Grâce à sa longue expérience, à son expertise et à sa parfaite connaissance des marchés internationaux de réassurance, la SCR met le marché marocain à l'abri des turbulences internationales en matière de conditions de réassurances.

La SCR gère un portefeuille de 300 clients et opère dans plus de 50 pays notamment en Afrique et au Moyen-Orient ainsi qu'en Inde et en Chine.

Sur le plan international, la SCR qui compte parmi les plus anciennes sociétés de réassurance en Afrique et Moyen Orient, et disposant de 4 bureaux de contacts (Rwanda, Egypte, Côte d'Ivoire et Afrique du Sud), a apporté une contribution effective à la création et aux activités d'organismes régionaux comme l'Union Générale Arabe d'Assurance et l'Organisation Africaine d'Assurances. Elle a également œuvré à la création des sociétés régionales comme la Société Arabe de Réassurance et la Société Africaine de Réassurance, d'abord au stade des études qui ont abouti à leur création, ensuite comme membre fondateur et actionnaire.

La SCR est gestionnaire du Centre Africain des Risques Catastrophiques (ACCR : African Center of Catastrophe Risks), et ce dans le cadre de son adhésion à l'AIO (African Insurance Organization) ainsi que du Pool Aviation de la FAIR (Fédération Afro Asiatique d'Assurance et de Réassurance) depuis 1989.

En 2020, la SCR a réalisé un chiffre d'affaires de 2,6 milliards de Dirhams en progression de 30% par rapport à l'exercice précédent et un résultat net de 317 ,76 millions de Dirhams en progression de 14%.

Enfin, la SCR a vu ses notations auprès des agences internationales renouvelées au cours de l'année 2020 avec « AAA (Local Scale) » octroyée par Fitch et qui représente la notation la plus élevée sur l'échelle nationale de Fitch pour le Maroc confirmant la solidité financière et la solvabilité de la SCR. Pour sa part, l'agence mondiale de notation de crédit spécialisée dans les assurances, AM Best a confirmé en décembre 2020 la note de solidité financière de B++ (bonne) et la notation de crédit émetteur à long terme de «bbb» de la Société Centrale de Réassurance (SCR) (Maroc).

www.scrmaroc.com

Contact presse : ARIETIS Advisory & Consulting

Imane Oujgha

ioujgha@arietis.com

Tel : +212 (0) 6 61 49 29 81